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▲ コーヒー美味しい            ▲ キーホルダー作り 

▲ ホテルアイリスで昼食 
▲ 観光バスにて          

令和４年 1２月の行事予定 

 事 業 所 紹 介 

▲
 

男鹿の海大水槽！！ 
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 １日（木）支援員会議（とうふ屋丸木橋六兵衛） 

２日（金）きょうされんビジョン策定委員会  【横尾】 

     食品衛生責任者講習        【山﨑】 

６日（火）とうふ屋丸木橋六兵衛事業所旅行（男鹿） 

支援員会議       【夢・究塾明日葉】 

７日（水）パイロットクラブ様 来園 13:00～ 

８日（木）支援員会議          【杉の木園】 

９日（金）社会福祉法人一羊会 第 5 回理事会（山二ビル）10：30～ 

       権利擁護・虐待防止対応委員会（山二ビル）13:00～ 

１０日（土）第 3 回 保護者会役員会 

（ショート棟）10：00～ 

１３日（火）支援員会     【Ｏｎｅ ｍｅｍｏｒｙ】 

１５日（木）秋田大学附属特別支援学校 40 周年記念式典 

                   10：30～【統括】 

      職員会議【とうふ屋丸木橋六兵衛】 

１６日（金）幹部会議 

２０日（火）職員会議   【夢・究塾明日葉】 

２２日（木）職員会議      【杉の木園】 

２４日（土）クリスマス会 

２７日（火）職員会議【Ｏｎｅ ｍｅｍｏｒｙ】 

２８日（水）もちつき会 御用納め 

２９日（木）～１月３日（火）正月休み 

                                       

 

 

～ 杉の木園 ～ 
        【杉の木園日帰り旅行】 

 前々日にバスの座席や食事の配置など利用者・職員みんなで

考え、11月 18日(金)、由利本荘方面へ出発！！ 

昼食はホテルアイリスの 10 階スカイレストラン天空にて素晴らし

い景色を眺めながら、お刺身や天麩羅など美味しくいただきまし

た！木のおもちゃ美術館では『杉のキーホル

ダーづくり』が好評でした。木の型を綺麗に

やすりで削って素敵なお土産に！また、館内

にある kino カフェでコーヒーやアイスを食べ

て、大満足の旅行となりました。 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ One memory～ 

  【Ｏｎｅ ｍｅｍｏｒｙ日帰り旅行】 

３年ぶりの事業所旅行は、利用者の皆さんの「全員で行きた

い！」「海が見たい！」「おいしいものが食べたい！」の声から、 

１０月２７日（木） ４事業所トップを切って男鹿方面へ出かけまし

た。当日は晴天☀  

男鹿水族館 GAO ではホッキョクグマの豪太をはじめ、ペンギ

ン、アザラシなどに癒されました(*^_^*)  

昼食は見た目がちょっと質素でしたが海鮮丼を美味しく頂き、

オガーレではソフトクリーム、ジェラート、コーヒー等自分の好きな

物を購入しました。県内でも楽しめる所が沢山あると改めて感じ

ました。新型コロナウイルス禍で気持ちが沈みがちですが、きれ

いな海、美味しい物を食べ、リフレッシュした一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一羊会便り 
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トピックス 

 

～ とうふ屋丸木橋六兵衛 ～ 

      『今年もお世話になりました！』 

 

今年のとうふ屋丸木橋六兵衛のお歳暮ギフトはおとうふ

を中心に「比内地鶏」「稲庭うどん」「とんぶり」といった秋田

を感じられる商品を取り揃え、詰め合わせました。お世話に

なった方や県外にいるお友達にプレゼントをしてみてはい

かがでしょうか？たくさんのご注文お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 夢・究塾明日葉～ 

【パン販売】 

Pan wa Panでは訪問販売もしています。日々の訪問販売で

はパン以外にも男のクッキーやラスクも一緒におすすめしており

ます。エプロンと帽子を纏って元気に挨拶をして頑張っています。

お見かけの際にはぜひお声をかけて下さい。 

              
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『お楽しみレクリエーション』 

夢・究塾明日葉 
 

明日葉では、11 月 15 日（火）ようやくみんなが揃い、待ち

に待ったお楽しみレクリエーションを行いました。今年は、杉

の木園からスイッチをお借りし e-sportsに挑戦しました。 

皆それぞれ思い思いに体を動かし点数を競い合いました。 

さて誰が優勝したかは明日葉の利用者さんや職員に聞い

てみてくださいね。冬支度前のスポーツの秋。わずかな時間

でしたが熱く盛り上がりました。 
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Ｏｎｅ ｍｅｍｏｒｙ 
11 月 12 日（土）杉の木園よりスイッチを借りて e-sports を

楽しみました。「太鼓の達人」ではみんなノリノリ♬ 「リングフィ

ットアドベンチャー」では軽快にフィットネス！！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 21日（月）秋晴れの中、大森山動物園へ行きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『秋の総合健康診断』 

 

今年度の秋の総合健康診断は 11 月 8 日（火）に杉の木

園・とうふ屋丸木橋六兵衛・One memory（ピュアグループ・

memoryグループ）、11月 10日（木）にOne memory（café

グループ）、11 月 16 日（水）、17 日（木）に夢・究塾明日葉が

実施し、4事業所すべて終了しました。 
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苦情解決・ボイスのコーナー 

今月は４事業所とも苦情・要望はありませんでした。 

    杉の木園にあるメタセ

コイヤです。 

秋には赤茶色に紅葉してい

ましたが、現在は無数の種が

地表に落ちています。 

冬の足音が聞こえてきました

ね・・・。 

▲
 

 

 

 

 

～今月は「One memory」みんなの気持ちの 

一部を紹介します～ 

 
① 「10月 27日にあった事業所日帰り旅行が楽しかった」 

…事業所のみんなと行けたことが特に嬉しかった

そうです。 

② 「もう少し他者へ優しい言葉をかけたい」 

…今月の目標は「自分の気持ちを伝える」ですが、き

つい言葉や否定的な言葉が多いので感謝の言葉や優

しい言葉をかけたいということでした。 

 

みんなの気持ちを聞くようになって、他者の気持ちを感じ

たり、聞くことで少しずつ他者の目線で考える（思いやる）

事が増えてきたように感じます。 

 

 

 

 

『笑顔の一日』 

         佐藤 竹子 

          （あゆみさん母） 

立冬を過ぎいよいよ冬の到来です。２２日には小雪。毎

日あわただしく送迎しているので気をつけなければいけ

ない季節になってきました。 

「おはようございます。」と元気に挨拶をしながら通所す

る姿を見て１日が始まるのだなぁと思います。  

受けてくれる職員さんとの会話にほっとして喜びをもらってい

ます。私も今日１日、頑張ろうと思えます。 

ニコニコ笑顔でいてくれる事が何より嬉しいです。 

 コロナ禍で抗原検査ができたこともほっとしました。 

まだまだ課題はあるけれど、健康に気をつけて笑顔で１日を

過ごせるようにしたいです。これからもよろしくお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【虐待事案の報告】 

グループホーム世話人によるホーム入居者虐待のお詫び 

 

去る、令和４年９月１８日（日）グループホームにおいて

世話人による入居者虐待があったと判断し、法人として被

害にあわれたご利用者、ご家族への謝罪、秋田市障がい者

虐待防止センターへの通報、一羊会権利擁護・虐待防止対

応委員会の開催、行為者及び管理者の処分、そして同じこ

とを繰り返さないための再発防止計画（一羊会障害者虐待

の防止と対応時マニュアル）とその遂行を粛々と進めて参

りました。 

今回の事案を教訓として引き続き継続していかなければ

なりませんが、単に再発防止ではなく「虐待防止」へとこ

の課題に対し、真摯に向き合って参りたいと思います。 

ご利用者、ご家族をはじめ、多くの関係者の皆様にご迷惑

とご心配をおかけしたことを心からお詫び申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

早いもので今年もあっという間に１１月が終わろうと

しています。秋田市の昨年の初雪は 11/26でした。今年は

まだのようですが・・・。皆さんタイヤ交換はしましたか？ 

このまま降らずにと願うばかりです。 

新型コロナウイルス感染症の感染者が秋田県でも増加

傾向となっています。今年は忘年会を開催予定の方も多い

と思いますが感染対策に注意しながら

楽しみましょう。 

体調管理に気をつけて１２月も乗り

切りましょう。 

編 集 後 記 

保 護 者 会 

一羊会利用者自治会 


